



だんだんと肌寒くなり、もうすっかり冬がやってきました。寒くなる少し前、「いばらき伝える農園」では、子どもたちが元気にさつまいもを掘る姿が見られました。つくばFCでは、「さつまいも収穫体験」のほか、地元の農家さんの協力のもと、田植えや、野菜の収穫、かぼちやの苗植え、お米の収穫など、様々な農業体験を行っています。

生きていこう上で欠かせない「食べる」ということ。その大切さを、農業を通して伝えています。いろいろな農業イベントを開催することで、クラブに所属する子どもたちだけでなく、地域の子どもたちも一緒に食べて食の大切さを学びます。

## いばらき 伝える農園



TSUKUBA FC FARM



### なぜサッカークラブが農業?

スポーツ選手にとって、「食べる」とは体作りにおいて重要なことですよね。食育といった意味でも、スポーツと農業って実は密接なつながりがあると思います。また、農業というのはチームプレーが非常に大事。一人で大変な作業も、みんなで力を合わせ、いかに効率良くやつていくか。チームワークが磨かれます。そういうものを選手たちに伝えたくて、チャレンジさせてもらっています。

### 「農業」の魅力は?

自分たちが一生懸命育てたものを見て、「喜び」を感じられること。種をまいた次の日に収穫できるわけではなく、食物が育つには時間と手間がかかります。みんなで力を合わせてゴーリー(収穫)に向かう過程の中に、実は自分たちが成長できる種がある。それが魅力です。地域の子どもたち、選手たちに、「次はいつ農園行つていいですか?」と言われるくらい農業を好きになつてもらいたいです。



富澤 良太 (ヒミー)  
つくばFC勤務8年目  
広報や営業も行うかたわら、農業活動にも力を入れている。

## みんなのがぼちや キッシュー、プリン

美は、  
バターナックかぼちゃ!  
こんなカタチや!

11月よりイオンモールつくばにあるペニーレインにて、いばらき伝える農園で育った「バターナックかぼちや」を使用したキッシュとプリンが発売されました。

つくばFCと地元の農家さんや大学生たちが一緒になつて作つたバターナックかぼちやは、舌ざわりがなめらかで、野菜が嫌いな子どもでも食べやすいのが特徴です。ひとつひとつ愛情をこめて育てられたかぼちやが、地域のお店を通じてみなさまのお口に届くことを楽しみにしています。



\*ご好評につきキッシュの販売は12月上旬で終了しました。

当店は、つくばFCの  
「フットガーパートナーハウス」

菓子工房  
*La Matière*  
ラ・マチュール

TEL 029-873-1577 牛久市ひたち野東1-29-4 ひたち野桜風マンション1F  
営業時間：AM 10:00～PM 9:00  
定休日 毎週月曜日(祝日、振替休日の場合は火曜日)

12月の定休日 12月5日(月)・12日(月)・20日(火)・26日(月)

Merry Christmas

12/19(月)まで  
クリスマスケーキご予約承ります。